
MEMORIA 2017 
 
 
 
 

SINTESIS 
 
 

Ha pasado el 122 aniversario del Club y hacer memoria de todo lo ocurrido es tiempo. 
 
Partiendo de nuestra Misión, ya definida hace 14 años: “Colaborar con las familias de la 
comunidad en la formación de nuestros hijos a través del deporte practicado en forma amateur 
con el fin de  lograr excelentes deportistas y mejores personas”, junto a la CD, durante el 2017 
continuamos dedicando tiempo y esfuerzos en que el rugby y todos los deportes definan 
objetivos en dónde el centro es la persona. 
 
Si bien, tenemos varios factores en juego como, la persona, su familia y la comunidad, las 
Uniones y Asociaciones definen normas y políticas que impactan, a veces negativamente, por 
lo que también estuvimos y seguiremos participando activamente a fin de que modifiquemos, 
en la medida de lo posible, medidas de competencia dónde el deporte amateur se vea 
amenazado, aunque aceptamos el paso del tiempo y con ello, nos adaptamos. 
 
La gestión del club, es más ordenada y fácil, cuando los objetivos son claros. Las obras, los 
planes, la economía y la operatoria del Club no hicieron más que desarrollarse en un marco de 
decisiones y definiciones tratadas y consensuadas entre los integrantes de la CD, entendiendo 
las necesidades y pedidos del rugby y hockey, fundamentalmente. 
 
Muchas gracias a todos los socios, a todos los deportistas, a los empleados y especialmente a 
todos los que trabajaron incansablemente, desde una posición o anónimamente, para que el 
Club crezca y mejore día a día, en particular a todos los integrantes de la Comisión Directiva. 
 
Gracias a todos los sponsors, de rugby, de hockey y del campeonato de futbol infantil, 
destacando a la familia Mackinlay y la empresa Lo Jack. 
 
Estamos finalizando dos grandes obras: la cancha de Hockey 2, y los vestuarios y gimnasio 
iniciados a fines del 2016, y que deseamos que sea un símbolo de unión, alineación y 
entrega…………casi el 50% de ésta inversión provino de aportes individuales de más de 300 
jugadores y ex jugadores, lo que claramente, entre muchas enseñanzas, indica que cuando 
TODOS APOYAMOS, las cosas avanzan y somos capaces de cualquier objetivo. 
 
“El Club Primero”……………acuñemos esa frase en nuestra cabeza, cuando todos 
entendamos, comprendamos e incorporemos esa frase, seremos campeones de lo que nos 
propongamos. 
 
A continuación encontrarán los detalles de las principales actividades de Regatas del 2017. 
 
La CD 
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ANEXO I 
 
MEMORIA OBRAS 2017 
 

En el año 2017 se hicieron los siguientes trabajos en la Sede principal del Club.  

 

VESTUARIO Y GIMNASIO 

Se ejecutó la importante obra de Vestuarios  (320 m2) y Gimnasio (140 m2). 

Es un edificio de mampostería construido sobre una platea de hormigón, y con cubierta 
metálica. 

Cuenta además con un entrepiso de 80 m2 que le da mas superficie útil al gimnasio. 

Dentro del sector de Vestuario hay un área para Enfermería, y una oficina que será utilizada 
para la Administración del Club. 

 

SEGUNDA CANCHA DE HOCKEY 

Se comenzó y está muy cerca de concluirse la segunda Cancha de Hockey Sintético. 

El movimiento de suelos está finalizado, y se comenzó a colocar la alfombra. 

Se hizo el alambrado perimetral, las canaletas de desagüe, las bases para las columnas de 
iluminación y las plateas para los bancos de suplentes. 

 

EDIFICIO PRINCIPAL 

Se hizo nuevo el piso exterior de acceso al Bar, mejorando no solo la terminación, sino también 
el escurrimiento del agua de lluvia. 

Se arregló y también se cambió el piso en el sector de PB de la escalera de madera. 

 

CANALIZACIÓN PLUVIAL 

Se realizó la vinculación de las cunetas de escurrimiento pluvial con el desagüe existente hacia 
el Rio Reconquista. 

Se trata de un tramo de aproximadamente 60 m lineales, y se ejecutó con caños de hormigón 
pre moldeados. 

 
 
 

Sub-Comisión de Obras. 
 
 
 
 

 
 



ANEXO II 
 

   RUGBY 2017 
 
 

 

MEMORIA RUGBY 2017 
 
El año 2017 fue otro un año de aprendizaje para el Club de Regatas Bella Vista. 
Contamos con casi 1.000 jugadores fichados desde infantiles hasta superior,  número variable 
ya que al no haber fichaje electrónico oficial, se contabilizan chicos que vienen y luego dejan, 
sin perjuicio de ello, promediamos durante el año alrededor de 1.000 jugadores de rugby. 
El plantel superior tuvo una destacada actuación en el torneo Nacional de Clubes jugando los 4 
tos de final y en el  Top12 jugamos la reclasificación con San Albano y logramos quedarnos en 
primera, sirviéndonos de experiencia la exigencia vivida en el NACIONAL y el TOP 12 y la gira 
realizada por Nueva Zelanda. 
El plantel superior realizo una gira por NZ con cerca de 100 jugadores siendo un éxito en lo 
humano y deportivo. 
Las divisiones juveniles  vienen creciendo en los objetivos planteados desde el 2012 que es 
preparar jugadores para el plantel superior. La M15, M16 clasificaron en ganadores, la M17 y 
M19 en intermedia. 
En el rugby infantil continuamos con la excelente predisposición y colaboración de muchos 
padres, preservando la responsabilidad de cada división en exjugadores y socios que trasmiten 
los valores del Club. Como todos los años se realizaron giras para todas las divisiones, en 
Rosario, Mar del Plata y Tandil  
Tenemos el honor de contar con un número de jugadores de gran calidad, pero especialmente, 
buenas personas. Ese es el objetivo final del club. Desarrollar a los jóvenes, a través del 
espíritu del rugby, para que sean mejores personas. 
Debemos dar gracias a Dios que tenemos entre rugby infantil, juvenil y plantel superior más de 
140 personas que colaboran desinteresadamente por transmitir los valores que pregonamos en 
el CRBV, creo que todos los años deberíamos hacer hincapié en este y agradecer a todos los 
colaboradores desinteresados que tenemos. 
 
 
Por ello, desde el Rugby nos involucramos en organizar Fiestas  de mayores de 18 años las 
que tuvieron una muy buena repercusión y la responsabilidad de las mismas pasaba por el 
cuidado de los chicos del plantel superior donde ninguno podía  beber. 
En éste sentido, continuamos organizando charlas de concientización y difusión de las 
consecuencias del consumo de alcohol en los jóvenes, tanto para los jugadores como para 
padres. 
 
En el área de coaching, continuo Eduardo Aztibia, un profesional externo y Diego Perez 
Dorignac, Juan Carlos Muzzio, Fabian Castro amateurs del club quienes estuvieron trabajando 
todo el año con los juveniles del Club y sus entrenadores y con un grupo que lo acompaño 
aprendiendo nuevas técnicas a fin de actualizar y mejorar las capacidades de nuestros 
equipos. 
 

Cena de fin de año 2017 
 



En  diciembre se realizó la tradicional Cena de fin de Año del Club de Regatas de Bella Vista, 
dónde se entregaron las menciones a los mejores del año que finaliza, y que culminó con la 
entrega del Cup al jugador de rugby destacado, que fue Tomás Chimondeguy 

 
Seleccionados 
 
Santiago “Santi” Cordero paso a ser el primer jugador profesional del CRBV siendo un orgullo 
que nos represente en Los Jaguares y Los Pumas. 
Santiago Medrano jugo para Argentina XV y Santiago Mare jugo para Argentina XV y Pumas 
seven.  
Agustin Medrano y Santiago Ruiz jugaron para el Seleccionado Argentino Juvenil “Pumitas”. 
Ignacio Ruiz participo en una gira el seven olímpico argentino  por Sudáfrica como preparación 
de los juegos olímpicos de la juventud. 

 
Conclusiones 
 
Seguimos por buen camino con los objetivos planteados en 2012, que fueron seguir 
transmitiendo valores a través del rugby,  preparar jugadores para que lleguen al plantel 
superior con la mayoría de las destrezas adquiridas y que en 5 años Regatas estaría 
disputando los puestos principales del torneo de la URBA. 
 
Trabajamos muy activamente dentro de la URBA llevando nuestra posición amateur del rugby, 
tuvimos un año muy difícil tratando de achicar la competencia para nuestros jugadores, la UAR 
trata de imponer  “campeonatos más federales” pensando que los jugadores y los clubes son 
profesionales y en el rugby de nuestro club queremos: “profesionales que jueguen al rugby y no 
jugadores profesionales de rugby”, logramos achicar el Nacional a 6 fechas para el 2019 y 
sacar la lista de buena fe. 

 
 
 

Sub- Comisión de Rugby. 
 
 
 
 
ANEXO III 
 
HOCKEY 2017 
 

MEMORIA HOCKEY 2017 
 

 
Este año, se mantuvo  el numero de jugadoras,  600 jugadoras entre la escuelita de 
principiantes con más de 110  chicas y 3 tiras completas (de 1ra. a 9na.) en las distintas 
categorías, además de promoción y proyección. Dos tiras jugaron los sábados(A y B). La tira 
“C”  jugo de local en el Club  los domingos. La tira D, jugó el campeonato de proyección los 
domingos (de 9na a 7ma) y las tiras E Y F, en promoción (de 9na a 6ta). 
 



En el plano deportivo, destacamos que la tira “C” después de un exitoso campeonato, ascendió 
de categoría. La tira “B” mantuvo la categoría y la tira A descendió después de un campeonato 
difícil.  
La 4ta, equipo conformado por ex jugadora, ascendió de categoría, siendo campeonas .Ma. 
Ángela Camerlinckx, fue la  goleadora del campeonato. 
Tuvimos muy buena actuación general en los campeonatos bonaerenses. La 6ta división salió 
3ra. 
 
Durante el año se continuó trabajando con el proyecto destinado a la construcción de la 
segunda cancha de césped sintético, iniciado en agosto del 2014. La comisión creada a tal fin, 
cuyos responsables son los señores. Marcelo Cleris y Félix Baya Tiscornia con la colaboración 
de jugadoras de los planteles superiores, y padres, continuaron con la búsqueda de fondos 
mediante adhesiones de socios y la organización de eventos diversos. Con estos fines, se logró 
repetir el clásico seven mixto, donde participaron jugadores y jugadoras de nuestro Club y 
muchos invitados. También se logró comenzar con la colaboración de  sponsors para el 
hockey. 
Salimos sorteados en la  adjudicación de la alfombra,  se continuó pagando las cuotas, con 
todos estos aportes. Actualmente solo quedan 5 cuotas. 
Además de la necesidad urgente de la cancha, una de las razones para acelerar la 
construcción de la 2 da cancha sintética, fue el ascenso de la C, ya que no podría jugar los 
domingos el próximo año. 
La comisión directiva aprobó la construcción de la nueva cancha sintética. Después de evaluar 
los posibles emplazamientos, se definió la ubicación en la cancha A de la isla. 
Luego de presupuestar y licitar  la obra, se decidió que se comenzaría la obra en Enero de 
2018 , a cargo de la arquitecta Dolores Oneto. 
 
También y como resulta costumbre, se mantuvieron las reuniones entre la dirigencia con los 
entrenadores y los planteles superiores como asimismo de encuentro y motivación con los 
planteles juveniles de todas las tiras. 
 
 
En noviembre se realizó la fiesta de fin de año del club, donde se entregaron los distintos 
premios a las jugadoras ternadas; el premio “REGATAS” fue para la Sra. Maria Emilia 
Sylvester y el premio “REGATITAS” para la Srta. Ines Lozano- 
 
Por su parte, la fiesta de cierre de las divisiones infantiles fue organizada por los entrenadores 
y subcomisión de hockey en la cancha sintética, con juegos y entrega de premios, contándose 
en esa oportunidad con mucha presencia de las familias. 
 
Por último, como siempre, queremos expresar nuestro agradecimiento a todas las personas: 
jugadoras, entrenadores, preparadores físicos, personal administrativo y de campo, médicos, 
dirigentes, padres y madres que durante todo el año colaboran para que esta actividad sea 
posible 
 

 
 

                                                      Dolores Oneto 
                                               Pte. de la Subcomisión de Hockey 

 
 



  
 
ANEXO IV 
 
 

FUTBOL ANUAL2017 
 
Durante el año 2017 se continuó con el fútbol para los mayores de 23 años. Por octavo año 
consecutivo, se llevaron a cabo los dos torneos de fútbol 11, apertura y clausura, que se 
desarrollan habitualmente a lo largo de todo el año.  
El objetivo primordial de estos campeonatos continúa siendo darle la posibilidad a aquellos 
socios que dejan de jugar al rugby, de seguir participando de alguna manera de un deporte y 
lograr que no se alejen de la vida del club, sino que sigan ligados a la misma. 
La mejoras que se realizaron en las canchas fueron muy bien recibidas por todos los jugadores. 
Los trabajos de aireado y sembrado que se les hicieron ayudaron a que la presentación fuera 
impecable y que aún durante el invierno siempre tuvieran muy buen césped. 
En el mes de marzo comenzó el primero de ellos, apertura, que contó con la participación de 
trece equipos, integrados en casi su totalidad, por socios del club y una gran mayoría de ex 
jugadores de rugby. El equipo campeón fue “GAZEBO”.  
En la segunda mitad del año, y hasta el mes de noviembre, se llevó a cabo la segunda edición, 
torneo clausura, con la misma cantidad de equipos, siendo “MALA SALU” el campeón en esta 
ocasión. 
Los equipos debían estar compuestos por un mínimo de 13 socios activos, el resto de los 
jugadores podían ser invitados. Este nuevo requisito se fundamenta en que uno de los 
objetivos fundamentales es que el campeonato sea para socios del club y no para gente de 
afuera que viene ocasionalmente al Regatas. 
La organización de estos campeonatos estuvo a cargo de socios y ex jugadores de rugby. José 
Augé, Tomas Méndez Casariego y con la colaboración de Mateo Lazzari Y Lucas Buitrago. 

 
 

MEMORIA CAMPEONATO DE FUTBOL 2017 

Nuestro Club ha organizado en 2017, con gran éxito deportivo y económico, el 

47°CampeonatoInfantilde Fútbol que tradicionalmente se realiza durante el mes de noviembre 

de cada año. 

La Comisión Organizadora estuvo compuesta por Martin Aladro, Cesar Campos, Eduardo 

Landau,  Pedro Lozano, Pablo Pirovano, Ricardo Sanguineti, Enrique Daima, Enrique 

Sundblad, Juan Racedo, Ezequiel Palazuelos, Juan Baya Casal, Arturo Martínez, Martín 

Monlezum, Nicolás Médico y Marcelo Verhnet. 

Como siempre, al costado de las canchas contamos con la inestimable ayuda de más de 40 

padres que año tras año redoblan su compromiso con el club y brindan su tiempo como 

encargados de las categorías. 

Cantidad de inscriptos: 872 en infantiles, 512 en juveniles y 434 en mujeres. 

En lo deportivo; queremos destacar que el campeonato tuvo un desarrollo muy atractivo y que 

el comportamiento de los jugadores y demás asistentes estuvo acorde a este tipo de eventos 



en el que se disputan más de 600 partidos de fútbol y cada día circulan por el club más de 3000 

personas. 

Por segundo año consecutivo se jugó en el club las finales del Seven Oficial de la UAR, 

demandando un esfuerzo de logística en cuanto a distribución de canchas y horarios para que 

no se interrumpiera ese día el desarrollo del campeonato. Con todo la jornada fue nuevamente 

fantástica, demostrando que el club, en todos sus estamentos y aspectos, estuvo a la altura de 

las circunstancias. 

Pero mención especial merece la jornada de domingo en el que se jugó el repechaje frente a 

San Albano. El evento impuso por su sola importancia que por la tarde no se disputara ningún 

partido del campeonato y ello derivó también en otro importante esfuerzo para que se jugaron 

las dos fechas correspondientes a ese fin de semana entre el sábado y el domingo por la 

mañana. Y otra vez el resultado fue altamente satisfactorio.  

Por otro lado, no siendo ajenos a las problemáticas de nuestra sociedad, el 25 de noviembre se 

instaló en el club un stand de Centro Conin San Miguel, lo que se publicitó previamente en la 

Revista Regatas 2017, para la donación de leche maternizada. De la misma manera, en todas 

las ediciones de la revista se publicitó la realización de la ya tradicional feria que este año hizo 

el 9 de diciembre la asociación “Familias Abiertas Familias de Tránsito”. 

A su vez, entendiendo que con ello se brindaría un servicio acorde a las pretensiones de la 

comisión organizadora y del club, el servicio de buffet en su totalidad estuvo a cargo del 

concesionario del bar, demostrando los resultados y comentarios recibidos que la decisión fue 

acertada. 

En cuanto a la distribución de las canchas de fútbol, habiendo el año anterior modificado la 

disposición de ellas para las distintas categorías, a partir de lo cual recogimos experiencias y 

comentarios, para el pasado campeonato decidimos que las categorías “A” y “B” volvieran a su 

lugar tradicional, es decir en la cancha de hockey que se encuentra junto a la house del club. 

Las categorías “C” y “D”, fueron y vinieron de acuerdo a las necesidades entre la cancha 1 de 

rugby y la cancha “B” de la isla. La “E” por su parte tu su lugar exclusivo en la cancha “A” de la 

Isla, y finalmente las mujeres ocuparon el sector de rugby infantil. Debemos destacar que para 

cumplir con aquellas exigencias de logística a las que se hiciera antes referencia y para que las 

categorías de mujeres pudieran disputar del torneo de modo adecuado, se tuvo a disposición 

una cancha más que otro año del tamaño de las categorías “C” y “D” de varones.- 

De suma importancia resulto para el resultado final de campeonato el hecho de que, dada la 

obsolescencia del anterior, el club adquiriera un nuevo software para todo lo atinente al 

campeonato, desde las inscripciones hasta lo relativo a los distintos fixtures y tablas de 

posiciones. Sobre el punto no queremos soslayar la atención y disposición brindada por Ignacio 

De la Torre.- 

Otro aspecto sobre el que no quedamos conformes durante el campeonato 46° fue el resultado 

gráfico de la “Revista Regatas”. Por ello es que decidimos cambiar a su director, siendo el 



designado Juan Mahlknecht. Aún cuando restan cosas por mejorar, creemos que ha sido un 

paso hacia adelante.- 

Como siempre, no queremos dejar de agradecer muy especialmente a las empresas que nos 

ayudan año tras año para que el Campeonato sea un éxito: A OSDE, LO JACK, COCA COLA,  

SERVIMAT, CUOTA YA, EL CLUB DE LA MILANESA,CABAÑA DON AMÉRICO, LEÓN-CARS, 

LOCALIZA Rent a Car, LAS INMOBILIARIAS DE BELLA VISTA Y SAN MIGUEL, PIGMENTO,  

NUDE BY RIHANA,UMBRO Y PROANALISIS 

Otro agradecimiento especial a todos los auspiciantes de la REVISTA REGATAS, en especial al 

apoyo de los Colegios de Bella Vista, San Miguel y Hurlingham, que se han unido para resaltar 

en nuestro Club los valores educativos que todos ellos también sustentan. 

Como siempre queremos reconocer el apoyo que hemos recibido de la COMISION DIRECTIVA 

del Club, que confía en nosotros y nos da su apoyo cada vez que le planteamos alguna 

innovación respecto a años anteriores. 

Una mención especial para todo el PERSONAL ADMINISTRATIVO y el PERSONAL DE 

MANTENIMIENTO, quienes son nuestro soporte logístico menos visible, pero a la vez, el más 

importante al momento de resolver muchos de los problemas que debemos sortear durante el 

desarrollo del campeonato. 

En esta ocasión la Ceremonia de Premiación fue conducida por  Martin Monlezum y Jorge 

Barril, el sonido y la musicalización estuvo a cargo de José D´Aggata, que nos permitió contar 

con una presentación de primer nivel. Por supuesto, no podía faltar el show de fuegos 

artificiales, 

Por último, nos queda por agradecer a nuestras familias que permiten que desde el mes de 

mayo de cada año, les quitemos tiempo a ellas para dedicarlo a la organización de este evento, 

y a todas las familias, ya que como siempre les decimos: hacen posible que el Club haya 

llegado a este 47° CAMPEONATO DE FUTBOL. 

Ya estamos trabajando para la edición 2018  y esperamos que la  48°edición sea otro gran 

encuentro de familias regateras. 

 

Comisión Organizadora 

47° Campeonato de Fútbol 

Club de Regatas Bella Vista 

 
 
 
 
 



ANEXO V 
 
MEMORIA TENIS 2017 
 
Este 2017 ha sido otro muy buen año para el tenis del Club. Son muchos los socios y socias 

que durante la semana llenan las cinco canchas del Club, a lo que se suma la Escuelita de 

Tenis, que con modernos métodos y más profesores, bajo la dirección de  Teresa Lanús, tiene 

a cerca de 200 chicos participando de sus actividades y  abarca desde iniciación hasta la 

competencia, incluyendo entrenamiento de adultos. Se busca enseñar y formar a los chicos 

basándose en los valores y principios del deporte, en donde cada etapa se persigue un 

crecimiento pensado en el hoy y en el futuro del niño como persona y como jugador. 

Además se siguió participando en los Torneos de la Asociación Argentina de Tenis. En la 

Categoría de más 19 se presentó un equipo de caballeros y  se mantuvo la categoría y en la 

categoría caballeros de más 35 se ascendió a tercera. En libres cuarta se mantuvo la categoría. 

Se continuó también con el trabajo de mejoramiento y mantenimiento de las cinco canchas de 

tenis iluminadas que tenemos. 

 
 

 
Sub-Comisión de Tenis. 

 
 
ANEXO VI 
 
 
PUBLICIDAD 
 
 
MEMORIA PUBLICIDAD 2017 
 
Los ingresos por publicidad aumentaron con respecto al año 2017. 
 
Durante el año 2017 contamos con el apoyo de : LO JACK, nuestro main sponsor, El Club de la 
Milanesa, Romario, Cuota Ya, Victor Hogar, Codere, Osde, Coca Cola, Procer, Icom, Eco de 
los Andes, Péndola, Taragui, Gilbert, Sushi Mix, Servimat, Tregar, Aluminios Bella Vista, Sione 
Sanitarios, Elefante Real, Acrilux, Casa Borgas, Cabaña Don Americo, Casa del audio, Ciudad 
moto, Jorge Clement, delta Higiene, Hooks, Kiomax, Laura Repetto, Localiza, Macroled, Mollys 
Attick, Pro Analisis, Pigmento, Quimtex, Raiconet, Stilh, Fasstrack y Telefonica 
 
A todos ellos nuestro agradecimiento por el aporte realizado a nuestra Institución. 
 

 
 

Sub- Comisión de Publicidad. 
 
 
 
Enrique Camerlinckx  
       Presidente    


